



ANZEIGE / FOTOS: Sportgraf, Ringler

Ein Fest für Biker

Am 20. und 21. Mai wird das beschauliche Angerberg in Tirol zum Schauplatz der Mountainbike-Challenge – und somit zum „eldoRADO“ für alle Mountainbiker. Dazu wartet der Kids-Cup auf die kleinen Racer.

Drei Strecken mit fordernden Anstiegen, herrlichen Downhills und knackigen Trails stehen beim Mountainbike Marathon im Rahmen des eldoRADO Bike Festivals 2023 zur Wahl. Die Distanzen zwischen 35 und 88 Kilometern und zwischen 450 und 2300 Höhenmetern bieten eine passende Herausforderung für jeden Bikertyp – herrliche Panoramablicke gibt es obendrauf. Hier ist sowohl für Genussradler als auch für entschlossene Biker etwas dabei.

Mit dem eldoRADO Kidscup ist zudem eine seit vielen Jahren etablierte Nachwuchs-Rennserie für Mountainbike Youngsters Teil der Veranstaltung. Die Kids beweisen beim bewährten Rennen am Samstag ihr Können.



Beim Mountainbike-Marathon stehen drei Distanzen zur Auswahl. Da ist für alle Biker das Passende dabei.

Umrahmt wird das Festival von einer Expo mit zahlreichen Ausstellern, Partnern und Sponsoren, welche nicht nur das Neueste in Sa-

chen Mountainbike bieten, sondern auch mit Testangeboten und attraktiven Sonderpreisen aufwarten. Für Unterhaltung und das leibliche Wohl wird dabei natürlich ebenfalls bestens gesorgt sein.

Gründe genug also, zum eldoRADO Bike Festival nach Angerberg zu kommen! Entsprechende Unterkunftsangebote sind unter www.eldorado-festival.at oder über die Webseite des Tourismusverbandes Kitzbüheler Alpen – Region Hohe Salve, www.hohe-salve.com, zu finden. ■

Kitzbüheler Alpen
REGION HOHE SALVE

Weitere Informationen unter:
www.hohe-salve.com
www.eldorado-festival.at